

**VIELE SCHÖNE MOMENTE**

# Frühstück zum Erntedank

Der Gottesdienst in Edelhof wurde von Bischof Alois Schwarz zelebriert.

VON FRANZ PFEFFER

**EDELHOF** Erntedankfeiern sind ein wichtiger und schöner Moment für Bäuerinnen und Bauern, um zusammenzukommen. Am Sonntag, 8. Oktober, fand am **Landwirtschaftlichen Bildungszentrum Edelhof** das Waldviertler Erntedankfest statt. Zelebriert wurde die Festmesse von Bischof Alois Schwarz, der in seiner Predigt eine Verbindung zwischen Jesus und der **Landwirtschaft** her-

stellte. Die Singgemeinschaft der Bäuerinnen Gföhl unter der Leitung von Monika Tiefenbacher gestaltete musikalisch gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern der Schule die Festmesse. Ein Höhepunkt war sicher die Tiersegnung.

Beim Festakt begrüßte Direktorin Michaela Bauer-Windischhofer zahlreiche Ehrengäste und Besucher. Bürgermeister Franz Mold würdigte



▲ Bürgermeister Franz Mold, LK-Vizepräsidentin Andrea Wagner, Landtagsabgeordneter Josef Edlinger, Direktorin Maria Edlinger, Bischof Alois Schwarz, Direktorin Michaela Bauer-Windischhofer, Museumsberater Franz Pötscher und Nationalratsabgeordneter Lukas Brandweiner.

Foto: Franz Pfeffer

die Bedeutung der **Bauern**. Er dankte den Schülern für ihre Bereitschaft, in und mit der Natur zu arbeiten und so die Ernährungssicherung auch in Zukunft zu gewährleisten.

Die Vizepräsidentin der **Landwirtschaftskammer** NÖ Andrea Wagner hob besonders die Wichtigkeit von regional erzeugten Lebensmitteln hervor. Das Wort „Danke“ bekam in ihrer Rede einen besonderen Stellenwert, so auch in dem Satz „Nur ein denkender Mensch ist ein dankbarer Mensch“. Die frei-

willigen Spenden aus dem anschließenden, reichhaltigen Buffet der Bäuerinnen kommen in Not geratenen Familien zugute.

Den Abschluss des Festaktes gestalteten die Martinsberger Schuhplattler mit besonders flotten Tänzen. Bischof Alois Schwarz segnete das neu gestaltete Schulmuseum. Noch bis in den späten Nachmittag hinein überzeugten sich die Besucher von den vielfältigen Angeboten des **Landwirtschaftlichen** Bildungszentrums Edelhof.



▲ **STIFT ZWETTL** Die Pfarre lud am Sonntag zum Familienwandertag mit Treffpunkt St. Bernhard in der Waldrandsiedlung. Mehr als 40 Wanderlustige gingen eine Runde über die Neumühle. Für das Gelingen waren Johanna Grünstäudl, Philipp Blauensteiner und Franz Bretterbauer verantwortlich.

Foto: Franz Pfeffer

**Jetzt upgraden:**  
Tägliche Nachrichten  
aus Ihrer Region.

Um **nur 1 Euro für vier Wochen**  
zum Kennenlernen

**Bereits NÖN-Abonnent?**  
Jetzt zum Vorteilspreis upgraden

Jetzt das neue **Digitalabo** der **NÖN** entdecken!**NÖN.at**